

Le Pérou comptabilise 239 attaques contre des journalistes en 2020



Lima, 5 janvier (RHC) Selon les informations de l'Association Nationale de Journalistes du Pérou (ANP), un total de 239 journalistes ont fait l'objet d'agressions. Ils ont été passés au tabac, menacés, harcelés et ils se sont heurtés à de nombreux obstacles pour faire leur travail

Le rapport du bureau des Droits de l'Homme du journaliste de l'ANP a dénoncé cette situation.

Le fait le plus grave a été la disparition d'un journaliste.

Les responsables de la plupart des agressions aux journalistes des différents médias, ont été des gardes de sécurité, des agents de la police nationale, des militaires et des fonctionnaires.



Radio Habana Cuba